



790 AM

IBAGUÉ - COLOMBIA, 15 Septiembre 2022



Síguenos en redes



INICIO

ECONOTICIAS

PING PONG POLÍTICO

EVENTOS

VIDEOS

AUDIOS

CONTÁCTENOS

COBERTURA

PROGRAMACIÓN

Miguel Barreto nuevamente hace un llamado a Celsia

Superintendencia de Servicios le respondió al senador tolimense por su reclamo por el intermitencia en el servicio de energía.

Miguel Barreto ha sido uno de los senadores que más ha llamado la atención a Celsia por el cobro excesivo en las facturas, pero además esta pendiente de la prestación del servicio de energía que se presta en la capital tolimense.

Esta vez, pro su cuenta de Twitter realizó un llamado a Celsia, donde etiqueto a la Superintendencia de Servicios, con la finalidad que esta revisara la situación que se estaba presentando en la ciudad de Ibagué, debido a la falta del servicio en algunos barrios.

“En el barrio El Topacio, en Ibagué, se presentaron bloqueos porque llevan varios días sin energía eléctrica. Nuevamente pregunto: ¿Cuál es el papel de la Superintendencia de servicios? ¿Quién defiende a los usuarios? #NoMásAbusos” fue el twit del senador del partido Conservador.

En el Barrio topacio, en Ibagué, se presentaron bloqueos porque llevan varios días sin energía eléctrica. [@MinEnergiaCo](#), [@IreneVelezT](#). Nuevamente le pregunto: ¿Cuál es el papel de [@SuperServicios](#)? y ¿Quién defiende a los usuarios? [#NoMásAbusos](#)

— Miguel Ángel Barreto (@MigueBarretoC) [September 14, 2022](#)

A este llamado respondió la Superintendencia quien le dijo a Barreto: “buenas tardes honorable senador Miguel Barreto. De acuerdo con la situación expuesta informamos que nuestra Dirección Técnica de Gestión de Energía ha estado en permanente comunicación con Celsia”.

“El prestador informó a esta Superintendencia el plan de acción para restablecer el servicio de energía interrumpido por una tormenta tipo vendaval que afectó la infraestructura eléctrica en varios sectores de la capital tolimense”, agregó a la respuesta al senador.

Con este llamado de atención de Miguel Barreto se evidencia el compromiso que tiene con los tolimenses, ya que nuevamente muestra su inconformismo con el actuar de la empresa de energías, en esta ocasión por la prestación del servicio.